

★ ひまわり村 ★

8月にすれこんだ梅雨明け直後、3日（月）にかほく市のひまわり村に行ってきました。バスは密を避けてメンバーさん5人スタッフ2人です。車の少ない桜並木の下を歩いて一直線に、ひまわり村へ。ひまわりは日照不足で、例年より丈が低く花も小さめです。人手もあちこちから集まって、正に真夏の感じです。気温も32度を越えたかと思う程でした。30分ほど花を楽しんで、次にホリ牧場のソフトクリームを食べて暑さを凌いで来ました。



★花火大会★

8月18日（火曜日）夕食後、あたりが少し薄明るくなった頃、花火大会が開かれました。ハイツとプリムラの丁度中間あたりで、まずバケツに水を用意し、手花火に点火して、思い思いに童心に返って花火を楽しみました。線香花火から筒状の空に吹き上がる豪快な花火まで、何種類もの花火がありました。バッチリ写真も写しました。わずか30分ほどの間にひと夏の思い出に残るステキな大会でした。



★盆踊り大会★

8月21日、デイケア棟1Fで午後から盆踊り大会がありました。メンバーさんや職員も参加し、皆団結し、手と手をにぎりあって5種類ぐらいのおどりをしました。一番印象に残ったのは、いいね金沢です。たいへん盛り上がり楽しい一日でした。又、職員さんが考えた「人生まだまだやれる体操」盆踊りバージョンも好評でした。



発行：デイケア・デイナイトケアさくらんぼ

